Equipar una cocina moderna es más fácil con **Cecotec**



ha logrado posicionarse como líder en el sector de los electrodomésticos. Sus avanzadas soluciones tecnológicas y su compromiso con la eficiencia y la versatilidad han conquistado millones de hogares, que encuentran en sus productos una respuesta efectiva a sus necesidades actuales.

a cocina es el corazón de una casa y, para muchos, una extensión de su personalidad. En este espacio, los electrodomésticos juegan un papel fundamental, y es aquí donde Cecotec se ha ganado un lugar destacado. Esta marca, que ha cautivado a los consumidores con sus populares robots aspiradores Conga, ahora también despunta en múltiples categorías, incluida la gama blanca, gracias a sus continuas innovaciones. Su compromiso con la democratización de la alta tecnología se puede palpar claramente en cada uno de los productos que comercializa, a un precio justo, a través de una oferta completa. Su extenso catálogo es capaz de satisfacer las necesidades y gustos de cada

familia, con posibilidades y combinaciones infinitas. Igualmente, los diseños exclusivos y funciones avanzadas de sus dispositivos han vuelto las tareas domésticas más cómodas y sencillas, adaptando los hogares de hoy a las exigencias del mañana.

La habilidad de Cecotec para desarrollar soluciones que crean tendencia en el mercado es innegable y no deja de sorprender con sus múltiples novedades, como estas opciones modernas y eficientes de cocción para disfrutar de resultados sobresalientes en la cocina: la placa de inducción Bolero Squad IH 4800 TotalFlex80 con campana extractora integrada y el horno Bolero Hexa AF319000 Glass Black A.

Bolero Squad IH 4800 TotalFlex80: la placa de inducción dos en uno para cocinar sin límites

La placa de inducción Bolero Squad IH 4800 TotalFlex80 aporta una gran versatilidad a la cocina gracias a su revolucionario diseño, que incluye una campana extractora en el área de cocción. Su carácter dos en uno no solo la posiciona como una solución de alto rendimiento, sino como una opción estética alejada de lo tradicional y muy recomendable para optimizar el espacio.

Además de por su atractivo visual, este modelo clase A llama la atención por sus prestaciones avanzadas, su eficiencia energética y su potencia, regulable en 15 niveles mediante la función *Booster*, alcanzando hasta 7400 W. De esta manera, ya sea para conseguir una ebullición rápida o cocinar a fuego lento, se puede ajustar a los requisitos de cada receta, convirtiéndose en la mejor aliada para obtener el resultado deseado.

Este producto, con *TotalFlex Zone* de ocho inductores, también consigue adaptarse a una gran variedad de recipientes, de distintas medidas, detectando automáticamente el tamaño y la forma de las ollas o sartenes que se colocan sobre su superficie y emitiendo calor de manera uniforme justo donde se necesita. Gracias a esta tecnología, Bolero Squad IH 4800 TotalFlex80 ofrece total libertad a la hora de utilizar cualquier utensilio, sin importar sus dimensiones.

Todas estas ventajas las combina con un control táctil deslizante, completamente intuitivo, que se traduce en respuestas inmediatas y configuraciones precisas tanto para la placa como para su campana integrada. Esta última, equipada con una fuerza de succión de 630 m³/h, completa las funciones de la primera absorbiendo los humos y vapores de manera eficaz durante el proceso de elaboración de las comidas. Y no solo eso, sino que sus filtros de carbono y grasa ayudan a eliminar los malos olores incluso en estancias medianas o grandes. Aparte, permite regular la potencia en tres niveles y aumentar la capacidad de extracción por un tiempo limitado para manejar situaciones de cocción exigentes.

Este electrodoméstico también dispone de un indicador de calor residual que avisa si la superficie sigue caliente y un temporizador para programar los minutos de cocción de forma precisa. Tampoco le falta una opción de apagado automático y un bloqueo de seguridad para niños.

Bolero Hexa AF319000 Glass Black A, mucho más que un horno

Otra novedad de la categoría de cocina de Cecotec que no pasa desapercibida es el horno integrable Bolero Hexa AF319000 Glass Black A, una opción que acapara todas las miradas por su diseño sofisticado en color negro y su gran capacidad de 133 litros.

Pensado para familias grandes que quieren apostar por una dieta *healthy* sin renunciar al sabor, combina su cavidad XXL con una certificación energética A, una potencia máxima de 3800 W y hasta 11 funciones innovadoras que facilitan la preparación de

miles de recetas en su punto perfecto.

Entre estos programas preconfigurados, que el usuario puede escoger cómodamente desde su Zentral control y display táctil, destaca el revolucionario Airfryer Master. Gracias a la convección forzada de aire caliente en su interior, este permite cocinar con la cantidad mínima de aceite, logrando así resultados tiernos por dentro y crujientes por fuera. Igualmente, este horno de bajo consumo incluye el accesorio SS Airfry Basket para sacarle el máximo partido a esta opción y lo combina con una base de piedra, llamada Pizza Stone XXL, para preparar pizzas que parecen hechas por profesionales con el programa Pizza Master.

El modelo Bolero Hexa AF319000 Glass Black A completa la experiencia de uso con un modo de cocción asistida con vapor para disfrutar de un acabado tan saludable como jugoso en cada elaboración y sistemas para lograr gratinados perfectos, como el *Maxi Grill* y el *Fun Grill*. A su vez, cuenta con una función *Fast Cooking* de cocinado rápido y otra *Defrost* especial para descongelar.

Este horno de Cecotec también incluye el sistema de convección tradicional y otro de limpieza asistida con vapor que desincrusta la suciedad y facilita su mantenimiento, bautizado como *Steam EasyClean*. Además, dispone de hasta cinco posiciones para colocar la bandeja a distintas alturas, en sus guías telescópicas, y practicar el *Multicooking* cocinando varios platos a la vez de forma eficaz, gracias a su tecnología de distribución uniforme del calor *3D Cooking*.



El horno integrable Bolero Hexa AF319000 Glass Black A acapara todas las miradas por su diseño sofisticado en color negro y su gran capacidad de 133 litros